

## Desierto de Atacama recibe nieve y observatorio ALMA afirma que fenómeno no se registraba hace más de 10 años



El observatorio ALMA compartió un video que muestra al desierto de Atacama completamente nevado, un fenómeno que aseguraron no se veía desde hace más de 10 años. La caída de nieve fue provocada por una inusual inestabilidad atmosférica que afecta a la zona norte de Chile, impactando a las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta y Atacama. Por ello, desde la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) dieron una alerta por el evento.

El meteorólogo Elio Brufort explicó que por la zona norte pasó un “núcleo frío”.

“Nosotros emitimos (una alerta) por viento que va a estar presente desde la región de Antofagasta hacia el norte del país, con rachas que podrían estar entre los 80 y los 100 kilómetros por hora”, detalló.

Junto con ello, indicó que el pronóstico para los próximos días variará completamente: cielos con nubosidad parcial.